

一 「瑞宝双光章」を受章 隆治さん(美郷町六郷)

元田沢小学校長の岩田隆治さん(美郷町六郷) がこのほど、瑞宝双光章を受章しました。 おめでとうございます。



「子ども読書の日」にちなんだ会が開かれました の読み聞かせ会

「子ども読書の日1の4月23日、本の読み聞かせ会 (読み語り会)が、学友館と仙南交流センターでそ れぞれ開かれ、子どもたちが本の楽しさに触れま した。

このうち、仙南地区の図書館ボランティアの会 「紙ひこうき」の読み語り会には、子どもと保護者 あわせて25人が参加。子どもたちは読み手の声に 集中して、目を輝かせながら聞いていました。



▲学友館



▲仙南交流センター



昔の農具などを展示しています 2 場仙南庁舎 1 階 町民ホール

仙南地区の郷土収蔵館庫に保管している郷 土資料(昔の農具・生活品など)が、役場仙南 庁舎1階の町民ホールに展示されています。

また、同じ展示スペースに、秋田県立図書 館所蔵の「山本公園設計図」(複製)も展示して います。今から80年ほど前に、旧飯詰村の江 畑新之助氏が東京の名造園家・長岡安平(なが おかやすべい)に設計を依頼し、大正11年4月 に完成したものです。

郷土の貴重な資料をぜひご覧ください。

初夏の青空のもと競技を楽しみました 世」内7小学校の運動会

町内にある7つの小学校の運動会が4月29日、各校のグラウンドでそれぞれ開かれ、 初夏の青空のもと短距離走や親子競技などを楽しみました。



▲千屋小学校



▲六郷小学校



▲仙南西小学校







▲千畑南小学校







▲仙南東小学校

▲わくわく園

563人が希望を胸に 立小中学校等の入学、入園式

町内にある7つの小学校、3つの中学校及び幼稚園・ 保育園の入学、入園式が、4月5日から7日までそれぞれ 開かれ、新しい学校生活をスタートさせました。

ことしの入学(園)者は、小学校169人、中学校231 人、幼稚園・保育園163人の合わせて563人。

このうち、ことし創立130周年を迎える仙南東小学校 (石田純子校長、133人)には16人が入学。担任の先生か ら新入生一人ひとりの名前が読み上げられた後、石田校 長が「しっかり勉強すること、あいさつやお話をきちっ とすること、たくさん運動して丈夫な体をつくることー という3つのめあてに向かってがんばってほしい」とあい さつ。また、来賓として出席した松田町長は「仙南東小 には楽しいことがたくさんあるので、休まないで元気に 勉強したり遊んだりしてほしい」と、ピカピカの一年生 を激励しました。

、県内各地から55人が参加して自慢の歌や踊りを披露 第 16回全県素人うたとおどりの 美郷フェスティバル2005

ことしで16回目を迎えた全県素人うたとおどりの美郷フェスティバ ル2005(町・仙南観光協会・同実行委員会主催)が4月3日、仙南総合体 育館リリオスで開かれ、県内各地から55人が参加して自慢の歌や踊り を披露しました。

このフェスティバルは、旧仙南村で毎年行われていたもので、「カラ オケの部 『新舞踊の部 『民謡の部 |の3部門からなる芸能の催しです。 なお、町内の入賞者は次のとおりです。(敬称略)

【民謡の部】

▶準優勝稲川 栄治(美郷町金沢西根) ▷ABS賞 小野寺久雄(美郷町六郷東根)

【カラオケの部】

▷審査員特別賞 東海林 浩(美郷町金沢)



熱唱する出場者▲▶





▲六郷テント村

防火や交通安全への思いを新たにしました の火災予防運動と 春の全国交通安全運動

春の火災予防運動(4月3日~9日)の初日、町 内各地区でも消防団員が中心となって、小型ポ ンプの放水試験、消火枠の点検、消防団による パレードを行い、防火への心構えを新たにしま した。

また、春の全国交通安全運動(4月6日~15日) の期間中には、町内各地区にテント村を設置 し、町内を通行するドライバーに安全運転の呼 びかけを行いました。